



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

ESCOMBROS DE EXPLOSION. Chicago Heights, Ill., agosto 18. (AP). Un automóvil aplastado por un poste telefónico, ilustra la fuerza de una explosión ocurrida en una planta química. Los bomberos iniciaron rápidamente su lucha contra las llamas que devoraban el edificio.

Aeronautas planean dar la vuelta al mundo en 30 días

Paris, agosto 18 (UPI). Los tres estadounidenses que realizaron el primer cruce del Atlántico en globo ahora planean dar la vuelta al mundo pero en 30 días, no 80 como en la obra de Julio Verne. Ben Abruzzo dio hoy la noticia del proyecto de una manera informal, durante una conferencia de prensa sobre su vuelo, que terminó en triunfo el jueves en un trigal, a 80 kilómetros de París. Sus dos compañeros, Max Anderson y Larry Newman, hicieron gestos de asentimiento cuando habló de la vuelta al mundo. Preguntado, en tono de broma, si ahora pensaban cumplir con la obra de Julio Verne "La vuel-

ta al Mundo en 80 días", Abruzzo respondió, "no, no en 80 días" y agregó que puede realizarse en 30 días. "Construiremos un nuevo aparato —este nuevo requerirá mu-

— Pasa a la página 26 —

Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

El lunes pasado se inició una inesperada presión sobre el dólar, la cual fue cediendo aceleradamente, hasta el día martes cuando bajó a la cifra récord de SFR 1.5500, D. M. 1.9158 y yen 181.80, en la segunda mitad de la semana el dólar se recuperó parcialmente. El reciente debilitamiento del dólar frente al franco suizo y el marco alemán bajó en dos días en un 6.6 por ciento y 2.7 por ciento respectivamente. Esta caída fue realmente inesperada ya que contrario a otros casos similares, no fue iniciada por ningún factor económico evidente. Las tasas inflacionarias al igual

que los déficits y superávits en las cuentas comerciales y corrientes de los principales países permanecieron dentro de los límites anticipados, por consiguiente este

— Pasa a la página 26 —

Explosión en Chicago lanza llamas de más de 100 metros

Chicago Heights, Illinois, agosto 18. (UPI). Una tremenda explosión en una planta manufacturadora de productos químicos lanzó esta mañana llamaradas de más de un centenar de metros y sacudió esta área suburbana de Chicago en muchas manzanas. Por lo menos dos personas murieron en el estallido y otras 14 resultaron heridas. Los bomberos buscaron entre los escombros de la fábrica en busca de otras posibles víctimas. Dos personas fueron denunciadas como desaparecidas y se temía que también hubiesen perecido en la explosión.

Residentes en la zona dijeron que el estallido fue escuchado en varias millas a la redonda y pronto las llamaradas que surgían de la fábrica Stauffer Chem-

ical Co. se elevaron a gran altura.

Las autoridades informaron que están investigando el origen de la explosión.

Los dos hombres muertos, empleados de la fábrica que estaban trabajando al producirse el estallido, fueron encontrados por los bomberos entre los escombros de la planta destruida.

Reunión productores causa alza del café

Londres, agosto 18. (AP). Mientras los expertos trataban de sopesar el daño que una helada reciente causará a la cosecha de café brasileña, la versión de que habría una reunión de productores de café latinoamericanos en Bogotá a semana próxima precipitó aquí hoy nuevas alzas de los precios del grano.

Asimismo, el alza se habría producido por el anuncio del gobierno mexicano de que aumentará el precio mínimo de sus exportaciones cafeteras en 5 centavos la libra, a 1.40 dólares. Hace apenas un mes que la misma cantidad de café se exportaba en 1.10

dólares. Los cafés verdes tipo robusta para entrega en septiembre aumentaron 3.75 centavos la libra, y las entregas para noviembre aumentaron 3.31 centavos, a 1.22 dólares. Los aumentos de la jornada de ayer eran de 3.9 y 3.2 centavos la libra.

Los comerciantes de café de Londres estaban pegados hoy a sus máquinas de Telex. Un comerciante al que se pudo localizar telefónicamente dijo que "no sabemos qué hacer, ya que hay poco efectivo en circulación y el elemento especulativo está fuera del mercado".

"Nadie ha podido evaluar hasta ahora el — Pasa a la página 27 —"

Cierra con pérdida Bolsa de N. York

Nueva York, agosto 18 (UPT).— El Mercado de Valores cedió terreno hoy a causa del nerviosismo imperante entre los inversores que, ante el temor de una merma

— Pasa a la página 39 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

LUCE MEDALLA. Paris, agosto 18. (AP). Ben Abruzzo, luce sonriente la medalla que le otorgó el ministerio francés de Juventud y Cultura. Completó en compañía de dos amigos la primera travesía del Atlántico en globo.

Periodistas nicaragüenses protestan contra represión

Managua, agosto 18 (DPA). Los medios de información colectiva electrónicos suspendieron hoy una programación noticiosa, tras formular al gobierno el cese a la represión contra los periodistas. Las emisoras más importantes decidieron transmitir en cadena un programa que señalaba la falta de constitucionalidad del código que rige las comunicaciones electrónicas. —Destacando los abusos que se cometen con el cierre de emisoras hasta por 60 días, por noticias profesionalmente presentadas.

En los últimos 5 meses el gobierno ha cerrado por diversos periodos tres emisoras. La última en padecer la acción del Código inter-

pretado por un militar es Radio Fabuosa Siete.

Los periodistas afiliados a la "Unión de Periodistas de Nicaragua" el organismo de mayor fuerza gremial, celebrarán hoy una asamblea para protestar por la represión del gobierno contra los me-

Pasajero lanzado fuera de avión tras fuerte explosión

Manila, agosto 18 (Latin-Reuters). Un pasajero fue arrojado fuera de un avión de línea filipino al producirse una explosión que abrió un baquete en el aparato, y lo hizo descender de golpe 3.600 metros antes de volver a nivelarse. La aeronave un BAC 1-11 de fabricación británica, aterrizó normalmente pero por lo menos cuatro personas resultaron lesionadas al ser alcanzadas por trozos del aparato desprendidos por el estallido.

El pasajero muerto fue visto entrando al lavabo trasero en momentos de producirse la explosión. La onda expansiva arrancó un panel del fuselaje.

La única víctima del episodio fue identificada como Rodolfo Salazar, electricista de unos 30 años

de edad que trabaja en el aeropuerto de Cebú, donde se había originado el vuelo interno del avión de la aerolínea filipina (PAL).

Las autoridades dijeron que Salazar fue visto cuando entraba al lavatorio del avión poco antes de producirse el estallido y que luego no figuró entre los 78 pasaje-

— Pasa a la página 39 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

EXPLOSION EN PLANTA QUIMICA. Chicago, Heights, Ill., agosto 18. (AP). Los bomberos proyectan chorros de agua contra la incendiada planta de la Stauffer Chemical Co., en Chicago Heights, Illinois, después de que una explosión conmoviera

el edificio. Los primeros informes hablan cuenta de dos muertos y cuatro heridos. En el edificio estaban trabajando unos 100 empleados en el momento del estallido.

al cerrar la edición